

Indstandsetzung der Kreisstraße LA8 im Gemeindebereich Neufraunhofen

25.03.2025 10:23 von Verena Meindl

Aus der Sitzung des Gemeinderats Neufraunhofen vom 10. März 2025.

In der jüngsten Gemeinderatssitzung wurde der Abschluss eines Dienstleistungsvertrages mit der Firma enPORTAL GmbH für die Durchführung von Bündelausschreibungen für die Strom- und Gasbeschaffung beschlossen. Der Gemeinderat hat sich dabei für die Beschaffung von Graustrom entschieden. Vorteil der Bündelausschreibung ist, dass durch die Bündelung der Stromnachfrage von mehreren Gemeinden günstigere Konditionen erzielt werden können, als bei Einzelausschreibungen.

Bürgermeister Anton Maier informierte über den Verlauf der Bürgerversammlung für das Jahr 2025. Es wurden keine Anträge gestellt, die vom Gemeinderat zu behandeln waren. Ein Gemeindebürger fragte, wie die Straßenbeleuchtung im Baugebiet Birnkammerwiese ausgeführt wird. Der Bürgermeister erläuterte, dass die Straßenbeleuchtungen bereits bestellt wurden. Es wird warmes Licht installiert, das so ausgerichtet wird, dass die Straßen entsprechend ausgeleuchtet werden.

Im Tagesordnungspunkt Informationen gab Bürgermeister Anton Maier bekannt, dass die nächste Gemeinderatssitzung am Montag, 07. April 2025 um 19.30 Uhr stattfindet. Der Seniorennachmittag findet am Sonntag, 06. April 2024 um 14 Uhr beim Gasthaus Rampl in Hinterskirchen statt.

Im Baugebiet Birnkammerwiese Neufraunhofen wurden die Gehwege fertiggestellt. Kleine Restarbeiten werden gerade noch durchgeführt. Die Vermessungsarbeiten haben am 05. März begonnen und sind mittlerweile abgeschlossen. Anfang April werden die Daten von Seiten des Vermessungsamtes Landshut zur Verfügung gestellt.

Die Kreisstraße LA8 wird im Abschnitt von der Landkreisgrenze Erding bis Ende der Ortschaft Neufraunhofen instandgesetzt. Die Arbeiten beginnen am 07. April und dauern ungefähr einen Monat an.

[Zurück](#)